



# 'Tunde' reforma al peso

ERNESTO SARABIA

El tipo de cambio hiló su tercera semana a favor del dólar y en detrimento para la moneda nacional tras el proceso y avance de la reforma judicial en México, además de las expectativas acerca de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) tras una cifra de empleo estadounidense menor a la prevista por el mercado.

En el mercado internacional de divisas (Forex), el dólar acumuló un incremento de 25.17 centavos entre el 30 de agosto y el 6 de septiembre, a un nivel de 19.9799 pesos, su cotización más elevada desde el 20 de octubre de 2022, cuando cerró en 20.0395 unidades.

En las ventanillas de Citibanamex, el tipo de cambio de menudeo subió 28 centavos en la semana, al ofrecerse a 20.49 pesos por dólar, precio similar a los 20.50 del 24 de octubre de 2022.

El comportamiento del tipo de cambio se ha caracterizado por la volatilidad propiciada por la coyuntura del proceso legislativo sobre las reformas constitucionales en el País, especialmente la reforma judicial, así diversos indicadores de la economía internacional.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base, dijo que entre los elementos que incidieron en la depreciación semanal del peso está la aversión al riesgo sobre México.

Alertó que el aval de la reforma representa un riesgo para el País, pues debilitaría el marco jurídico e inhibiría la inversión fija, lo que a su vez afectaría el crecimiento económico.

El miércoles pasado, la Cámara de Diputados aprobó en lo general la reforma al PJ.